

Reichenbach, 16.04.2020

Fernunterricht nach den Frühlingsferien

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler

Der Fernunterricht geht nach den Frühlingsferien weiter, voraussichtlich noch 3 Wochen. Wir können nun schon auf 3 Wochen Erfahrung zurückschauen. Vieles hat sich bewährt, Anpassungen werden gemacht. Der wichtigste Punkt ist eine gute **Beziehung** und eine funktionierende Kommunikation zu euch Kindern, Jugendlichen und zu Euch Eltern. Die Lehrpersonen werden sich bis Montag wieder bei Ihnen mit Aufträgen melden.

Die folgenden Rahmenbedingungen gelten:

Fernunterricht

Alle gesunden Lehrpersonen sind während ihrer Lektionen online oder per Telefon erreichbar und unterrichten ihre SuS virtuell. Das bedeutet zum Beispiel, dass sie für Fragen und Anliegen zur Verfügung stehen, Aufträge erteilen oder korrigieren. Je nach Klasse geschieht das online, per Mail, Chat, Post oder Telefon.

Für die Schülerinnen und Schüler besteht Schulpflicht und die Aufgabenbearbeitung und die Arbeitszeiten sind verpflichtend.

Wir gehen von den folgenden Arbeitszeiten für die Schule aus:

KG: Die Kinder sollen ca. eine halbe bis eine Stunde pro Tag die Aufträge bearbeiten.

1./2. Klassen: Etwa 1 - 1.5 Stunden pro Tag, aufgeteilt auf kurze Portionen von 10 – 15 Minuten.

3./4. Klassen: Etwa 2 – 2.5 Stunden pro Tag, aufgeteilt auf Portionen von 15 – 20 Minuten.

5./6. Klassen: Etwa 3 – 3.5 Stunden pro Tag, aufgeteilt auf Portionen von 20 – 25 Minuten.

7.-9. Klassen: Etwa 4 – 4.5 Stunden pro Tag, aufgeteilt auf Portionen von 25 – 30 Minuten.

Wird eine Schülerin, ein Schüler krank, so melden die Eltern dies der Klassenlehrperson. Es wird abgemacht, wie sich die Aufgaben reduzieren.

Betreuung

Die SuS arbeiten zu Hause. Gestaffelt kann Material in der Schule geholt werden. Dabei sollen Gruppenbildungen im und ums Schulhaus vermieden werden (Vorgaben BAG beachten).

Präsenzunterricht auch in kleinen Gruppen ist nicht gestattet.

Falls Sie Schwierigkeiten mit der Betreuung Ihrer Kinder haben, melden Sie sich bei der Klassenlehrperson.

Für Rückmeldungen sind wir weiterhin dankbar.

Herzlichen Dank für Ihren grossen Einsatz und Ihre Unterstützung!

Liebe Grüsse

Schulleitung Volksschule Reichenbach

Christian Amstutz